

# Schüler stellen ihre Französisch-Kenntnisse unter Beweis

## Sechs Gymnasiasten bestehen Prüfungen und erhalten DELF-Diplome

MENGEN (jek) - Das ganze vergangene Schuljahr lang haben sich sechs Zehntklässler des Mengener Gymnasiums mit ihrer Lehrerin Kalliopi Karra in einer AG auf das Diplôme d'études de Langue française solaire (DELF) vorbereitet. Die Prüfungen für das Sprachdiplom haben sie auf der Niveaustufe B1 bestanden und nun ihre Zertifikate ausgehändigt bekommen. Sie dienen als offizieller Nachweis für französische Sprachkenntnisse bei der Immatrikulation an einer Hochschule oder bei der Bewerbung für eine Arbeitsstelle in Frankreich, Belgien, Kanada oder der Schweiz.

„Für unsere Schüler ist das ein sehr attraktives Angebot“, findet Kalliopi Karra. „Das Diplom ist international anerkannt und sowohl als Nachweis für die Schüler interessant, die Französisch nach der zehnten Klasse abwählen wollen, als auch für die, die in der Oberstufe weitermachen und so schon mit Prüfungsformaten vertraut werden.“ Dass in diesem Jahr mit Maren Grauer, Moritz Schwab, Jakob Siegl, Lisa vom Berge, Hannah Bregenzer und Jana Kuchelmeister nur sechs Schüler mitgemacht haben, sei die Ausnahme. „Normalerweise ist die Gruppe etwa zehn oder zwölf Köpfe stark“, sagt Karra.

Bei der Übergabe waren die beiden letztgenannten nicht mehr persönlich anwesend, sie haben nach der zehnten Klasse für die Oberstufe der Schule gewechselt.

Die kleine Gruppe hat sich einmal wöchentlich getroffen und Übungen zum Hör- und Leseverständnis gemacht und eigene Texte geschrieben.

„Eine besondere Herausforderung ist immer die mündliche Prüfung, zu der extra ein Prüfer aus Frankreich anreist“, sagt die Lehrerin. Sie findet an einem separaten Termin statt, während die anderen Teile an einem Samstagvormittag in der Schule unter Prüfungsbedingungen abgenommen wurden. „Für die Schüler, die ei-

ne Fremdsprache im Abitur haben, ist der mündliche Teil ein gutes Training“, sagt Karra. „Denn die Abiturprüfung beinhaltet mittlerweile auch eine sogenannte Kommunikationsprüfung, bei der sich die Schüler in der Fremdsprache mit den Prüfern über ein Thema unterhalten müssen.“



Französisch-Lehrerin Kalliopi Karra (links) freut sich mit den Schülern des Gymnasiums über die bestandenen Sprachprüfungen.

FOTO: JEK